
CARTAS AL DIRECTOR

Reinosa pierde el tren
19.01.2008 - Jonatham Hernández Yunda, Luis Manuel Fonseca Nohay y Óscar Gutiérrez

Señor director:

Dos letras nada más, primero para no aburrir, segundo para denunciar la incompetencia, desdén de Renfe o Adif, pues ya no sabemos que competencias
corresponden a cada uno, nosotros. Para abreviar, viajamos como toda la vida en Renfe... ¿Qué nos dejen de pamplinas! y recadito para el Consistorio de
Reinosa que parece tampoco se aclara del tema. Si quieren reivindicar algo, lo primero que hay que estar es informado. Ahora mismo, en trenes destino Madrid,
la capital campurriana no ha perdido un servicio diario como se dice.

Nos explicamos: Antes había tres diarios a Madrid, menos los sábados que eran dos, pues no circulaba el nocturno. Los domingos: cuatro, debido al 'lince',
viceversa, igual solo que los cuatro eran el viernes. Pues bien, ahora los sábados el servicio queda reducido a uno y los domingos a dos con lo cual la
reducción es muy superior al tercio de que se habla. Además, no deja de ser ridículo que sólo por ahorrarse exactamente cuatro minutos ¿Cuatro!, se supriman
dos paradas las de Aguilar y Reinosa. Seguramente es un gran logro éste para empresa ferroviaria y los ciudadanos de Santander capital que llegarán
¿Insistimos!, cuatro minutos antes a Santander o Madrid ¿Vamos! Dejar sin servicio dos localidades por esto... es más que aberrante... No obstante,
sinceramente, pensamos el Ayuntamiento de Reinosa debe centrarse más en comunicarnos con regionales o regionales exprés para conectar con el AVE ,ahora
en Valladolid y luego en Palencia, pues está claro que el AVE, si alguna vez se hace, no parará en esta estación y ahora mismo tener que ir a Santander para
coger el tren no deja de ser ridículo. Primero, por el tiempo, y segundo por el dinero que supondría a lo tonto; ¿en fin! que nos parece muy bien los tres Alvias
actuales funcionen desde Santander hasta Madrid directos, sin parar en ningún lugar, para los de la 'capi' tengan un servicio adecuado a sus necesidades. Pero
para nosotros: regionales a Valladolid, para coger el AVE, seguro. Si lo ponen desde Los Corrales, todos lo agradeceremos, pues ganaremos tiempo y dinero.
Un par de estos trenes por la mañana para completar el de las siete y cuarto de la mañana que sale de Reinosa de lunes a viernes, diez los sábados, domingos
y festivos, seguro nos dará más servicio... Uno más por la tarde, también vendría bien.

Señores concejales del Ayuntamiento de Reinosa, la solución a nuestro transporte público es mirar hacia Castilla no hacia Santander... Pues se trata de avanzar
no de retroceder y encima pagar por ello..., de RENFE ¿Qué decir! Evidentemente, tener una estación donde no despachan billetes de largo recorrido, por no
estar preparados para ello, lo dice todo. Que los políticos no tomen medidas, más aún si cabe..., pero lo moderno ahora es comprar por Internet. Otros
pensamos que lo moderno es tener todas las opciones: la taquilla de toda la vida, las agencias de viaje, el teléfono, Internet... Pero, evidentemente, estamos
equivocados...

Opinión
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